

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Venegas Ramírez

-¡AAAPUNTEN!- Capital. Que en las próximas horas se resolverá la impugnación del Arquero de Cristo, Adolfo Ríos, en contra de la elección en el municipio de Querétaro. No habrá sorpresas. (PA 2)

PARTIDOS POLÍTICOS

MORENA

“DESCONFIAMOS DE LAS AUTORIDADES ELECTORALES”

Por Jahaira Lara

Ante la desconfianza que Morena mantiene sobre las autoridades electorales del estado, se analiza impugnar la elección a la presidencia municipal de Querétaro ante la Sala Regional del TEPJF, con sede en Monterrey. Lo anterior lo informó el presidente del Consejo Estatal de Morena, Ángel Balderas Puga, quien destacó que a pesar de que actualmente se realiza el proceso jurídico para la impugnación ante el TEEQ, se desconfía de que “este haga su trabajo”. “Los datos que tiene la coalición Juntos Harems Historia, nos muestra que hubo fraude y quien gana la elección es Adolfo Ríos y estamos haciendo e proceso jurídico que corresponde ante el Tribunal de Querétaro, pero sabemos que nos va a decir que no a pesar de todas las pruebas que presentamos en fotos, testimonios, documentos y que son una ventaja”. (N 2)

MORENA PUGNA POR MENOS DINERO PARA PARTIDOS POLÍTICOS: LUIS N.

Por Rossy Martínez

El diputado federal electo por el distrito II, Jorge Luis Nieves Montes, dio a conocer que durante la mañana de este miércoles 25 de julio, mantuvo una reunión con integrantes de la Dirigencia Nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), encabezado por Yeidckol Polevnsky Presidenta del Movimiento, tratando importantes temas a seguir para la próxima Legislatura. El próximo servidor público señaló que la Líder nacional, abundó sobre la importancia a la reforma del artículo 41 Constitucional, refiriendo principalmente en la reducción del financiamiento a los partidos políticos, “en este tema los compañeros, diputados electos estuvieron de acuerdo para trabajarlo desde el congreso”. (PA 4)

“MORENA, NO SE ENCAMINA A SER EL PRD, SINO EL PRI”

Por Rubén Pacheco

Pese a que Morena arrasó en las elecciones federales del 1 de julio, la dos veces candidata Celia Maya fue crítica al asegurar que todos los partidos están “muy mal”, incluido Morena, pues aseguró que la elección la ganó Andrés Manuel y no el partido. (N 4)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: UAQ CAMBIA RECLAMO: 1% DEL PIB PARA 2019

La UAQ solicitará el uno por ciento del Producto Interno Bruto del estado como presupuesto para el siguiente año, destacó la rectora de la casa de estudios Teresa García Gasca, quien dijo que dejarán de lado la propuesta del 3%

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

fijo del recurso que recibe el estado y se enfocarán en una solicitud basada en el artículo 25 de la Ley General de Educación que señala que la educación pública debe recibir el ocho por ciento del PIB nacional. (DQ, principal)

EUQ: SIN SEGURO, 40% DE LOS CONDUCTORES EN QUERÉTARO

El 80% de los automovilistas queretanos no cuenta con el capital suficiente para cubrir los gastos derivados de un accidente vial, reporta la aseguradora Axa México. (EUQ, principal)

N: FORO HOLSTEIN

Tonatiuh Cervantes Curiel, titular de la SEDEA, inauguró el Noveno Foro Nacional Holstein, que reúne a los mejores productores del país con estudiantes y emprendedores a fin de intercambiar experiencias. (N, principal)

CQ: BATEAN LIBROS DE EDUCACIÓN SEXUAL

Gobierno estatal informó que únicamente nueve de las 416 secundarias públicas aceptaron los polémicos textos; padres podrán elegir contenidos. (CQ, principal)

CQRO: UAQ REPLANTEARÁ SOLICITUD DE PRESUPUESTO UNIVERSITARIO

Autoridades de la UAQ replantearán su solicitud del presupuesto universitario al estado. La rectora, Teresa García Gasca, explicó que desecharán la petición del incremento del tres por ciento fijo del presupuesto estatal y, por otra parte, solicitarán un aumento del uno por ciento, basado en el Producto Interno Bruto (PIB) estatal. (CQRO, principal)

PA: RECHAZA UAQ A 11 MIL

Fueron rechazados 11 mil 200 jóvenes que aspiraban a entrar a alguno de los programas de estudio que ofrece la UAQ. Lo anterior, se dio a conocer con motivo de la plática de inducción que recibieron los nuevos integrantes de la familia UAQ. (PA, principal)

PODER EJECUTIVO

PIDE NOROÑA REINSTALACIÓN INMEDIATA DE MAESTROS CESADOS

El diputado federal electo, Gerardo Fernández Noroña, pidió al gobernador Francisco Domínguez Servién que reinstale a los profesores cesados por no presentar su evaluación docente emanada de la Reforma Educativa, impulsada desde la administración federal actual. (CQRO, EUQ)

INAUGURAN EL NOVENO FORO NACIONAL HOLSTEIN

Tonatiuh Cervantes Curiel, titular de la SEDEA, encabezó la inauguración del noveno Foro Nacional Holstein 2018, el cual se lleva a cabo en el Centro de Congresos, para que los ganaderos especializados en la producción de leche puedan capacitarse y crear vínculos con más ganaderos, entidades federativas e instituciones educativas. (Q, CI, DQ)

SIN REGISTRARSE MÁS BROTES DE GRIPE AVIAR EN QUERÉTARO

Tonatiuh Cervantes, titular de la SEDEA, informó que ya no se han registrado brotes de gripe aviar en Querétaro. Recordó que en el año se han contabilizado dos brotes, uno de ellos en la comunidad de Portezuelos, en Cadereyta donde 40 aves fueron sacrificadas y el segundo en una granja de gallinas ponedoras en Pedro Escobedo, y donde fueron sacrificadas dos mil; ambos brotes fueron controlados. (DQ)

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

LLUVIAS HAN AFECTADO 240 HECTÁREAS DE CULTIVO EN EL AÑO

Por Diego Rivera

En lo que va del año se han visto afectadas 240 hectáreas de cultivo por exceso de lluvia en El Marqués y Landa de Matamoros, aseguró Tonatiuh Cervantes Curiel, titular de la SEDEA. (N)

AQUÍ 281 MIL FUMADORES: SE ABREN CLÍNICAS ANTITABACO EN IP

Por Tina Hernández

Para disminuir la edición al humo de tabaco en Querétaro, Guillermo Tamborrel, titular del CECA, anunció la apertura de clínicas para fumadores al interior de las empresas. Para la apertura la estrategia para ayudar a los fumadores con su adicción en su centro de trabajo es necesario que 15 empleados de cada empresa determine voluntad para dejar el consumo de humo de tabaco. (N)

DESCARTA BOTELLO REINSTALACIÓN DE MAESTROS

Alfredo Botello Montes, titular de la SEDEQ, aseguró que es inviable atender la petición de reinstalar a los profesores que fueron cesados por no presentar su evaluación docente. A pesar de que esta mañana, Gerardo Fernández Noroña, se unió a la solicitud para su reinstalación a las autoridades locales, Botello Montes aseguró que la petición no se encuentra en el ámbito de la administración estatal, ya que solo se dio cumplimiento a lo que dice la ley de educación a nivel federal. (EQ, DQ, EUQ)

SOLO NUEVE SECUNDARIAS CON EDUCACIÓN SEXUAL EXPLÍCITA

Por Iris Mayumi

Solo nueve de 537 secundarias públicas en el estado aceptaron incluir en sus planes de estudio los libros que incluyen educación sexual explícita, aseveró el titular de la Secretaría de Educación en el estado, Alfredo Botello Montes. (DQ)

INSTITUCIONES ELEGIRÁN EDICIONES SOBRE EDUCACIÓN SEXUAL

Por Esmeralda Trueba

Toda vez que existe polémica en cuanto a los contenidos de educación sexual en los libros de texto de secundaria, el Secretario de Educación en el estado, Alfredo Botello Montes, aclaró que existen cerca de ocho editoriales que abordan de manera distinta esta temática; por lo tanto, será determinación de los consejos académicos de cada institución cuál es el que van a retomar. (CQRO)

A PARTIR DEL 27 DE JULIO, HABRÁ CIERRE DE CRUCE EN BERNARDO QUINTANA

La SDUOP informa que, debido a la construcción del puente inferior en el Boulevard Bernardo Quintana, a partir del viernes 27 de julio se cerrará el cruce de la calle Fray Diego de Landa, a la altura de Chedraui hacia Bernardo Quintana Norte. (PA)

PODER LEGISLATIVO

SE REINSTALARÁN MAESTROS DESPEDIDOS EN QUERÉTARO

Por Rubén Pacheco

De visita a Querétaro, el virtual de diputado del PT, Gerardo Fernández, aseguró que la reforma educativa se echará abajo, por lo que los maestros cesados en Querétaro serán reinstalados en sus puestos de trabajo. (N)

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

PROPONEN REFORMA PARA QUE APELLIDO DE LA MADRE PUEDA SER PRIMERA OPCIÓN EN QUERÉTARO

Con el objetivo de que los menores de edad registrados en Querétaro puedan llevar en primer lugar el apellido de la madre, la priista Leticia Mercado Herrera, diputada presidenta de la Comisión de la Familia de la LVIII legislatura local, presentó una iniciativa para reformar el artículo 37 del Código Civil para el estado de Querétaro. (CI, ADN, DQ, CQRO)

SISTEMA “COSMOS” EL TRABAJO DE MAYOR RELEVANCIA, DICE DIPUTADO

Por Patricia López

El sistema Cosmos se ubica como el trabajo de la mayor relevancia para Querétaro y para la gobernabilidad del estado, aseguró el diputado Daniel Trejo Pineda, presidente de la Comisión Instructora de la LVIII Legislatura. (DQ)

MUNICIPIOS

CONTINÚA CLAUSURADO EL ESTACIONAMIENTO DE ANTEA

El estacionamiento de Plaza Antea continúa suspendido, pues todavía no cumple con los requisitos para realizar el trámite de renovación de su licencia de funcionamiento, informó el secretario de Gobierno, Agustín Luna Lugo. A poco más de 15 días de que la administración municipal capitalina realizó la clausura del lugar, el funcionario municipal indicó que continúan los diálogos con los empresarios de la plaza comercial, pues la semana pasada celebraron una reunión con ellos. (AM, DQ, N)

COMBATEN POBREZA CON 279 MDP EN LA CAPITAL

Por Gonzalo Flores

Para el combate a la pobreza en el municipio de Querétaro, se lograron rescatar 35 mdp que no se ejercieron en 2012, 2013, 2014 y 2015, que sumados a lo que la administración municipal destinó a este rubro, se alcanzó una inversión de 279 mdp durante este trienio de gobierno. La Secretaría de Desarrollo Social y Humano del Municipio de Querétaro, Beatriz Marmolejo Rojas, informó que esta administración destinó los 279 mdp del Fondo para la Infraestructura Social Municipal (FISM). (N)

EL MARQUÉS PRESENTA NIVELES DE AHORRO INTERNO FAVORABLES

Verum aumentó la calificación de largo plazo a “AA-/M” desde A+/M del Municipio de El Marqués, Querétaro. La perspectiva de la calificación es “Estable”. (N)

AÚN SIN VENDER 41 PREDIOS

Por Verónica Ruiz

De los 111 predios no estratégicos que puso en venta el municipio de Querétaro hace dos años, 70 ya fueron vendidos por un monto de 192 millones 46 mil pesos, informó el secretario de Administración Municipal, Daniel Rodríguez Parada. (DQ)

REHABILITAN 45 BORDOS EN TRES AÑOS CON 5 MDP

Por Verónica Ruiz

Más de cinco millones destinó el municipio de Querétaro en la rehabilitación de 45 bordos, durante tres años de gobierno, informó Jorge Olaf Oropeza, director de Desarrollo Rural y Agropecuario del Municipio de Querétaro. (DQ)

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

FESTIVAL POR EL 487 ANIVERSARIO DE QUERÉTARO SUPERA EXPECTATIVAS

La titular de la Secretaría de Cultura del municipio de Querétaro, Laura Cors, aseguró que se superaron las expectativas del Festival por el 487 aniversario de la ciudad, pues sostuvo que a lo largo de cinco días y con un aproximado de 70 actividades, la asistencia fue de 81 mil 433 personas. (DQ)

INFORMACIÓN GENERAL

BAJA DESOCUPACIÓN EN QUERÉTARO; ESTÁ EN 3.8%

La tasa de Desocupación en Querétaro 1.1% en junio del presente año con respecto al mismo mes del año anterior, de acuerdo con Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo del Inegi. (N, EUQ)

SE INTEGRAN 433 COMERCIOS A PROGRAMA DE DESCUENTOS QROBÚS

La Canaco capítulo Querétaro informó que suman ya 433 negocios afiliados a la Red de Descuentos para usuarios del Sistema de Transporte Público QroBús, mediante el cual los usuarios reciben promociones especiales. (EQ, DQ)

SÓLO 9 DE 416 SECUNDARIAS PÚBLICAS OPTARON POR LIBROS CON EDUCACIÓN SEXUAL

Sólo nueve secundarias públicas de las 416 asentadas en el estado de Querétaro escogieron utilizar los libros de texto gratuito que incluyen información de educación sexual y que causó polémica en organizaciones como la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF). (ADN, RR, N)

VAN POR REINSTALAR A 128 PROFESORES

Por Anaid Mendoza

El integrante del Consejo Nacional de Sistematización, Sergio García, comentó que el cese de 128 maestros en el estado demuestra los actos arbitrarios por parte del gobierno de Querétaro. (DQ)

QUIERE LA UAQ EL 1% DEL PIB ESTATAL PARA 2019: T. GARCÍA

En el proyecto de presupuesto 2019, la UAQ solicitará al gobierno del Estado el 1% del PIB estatal, lo que representaría un incremento del 55% con respecto a los 613 mdp que recibió para operar este año. (N, EUQ)

DESTINARÁN MONTO PARA SEGURIDAD

Por Montserrat Márquez

Entre siete y diez mdp tiene previsto la UAQ invertir en infraestructura de seguridad en lo que resta del año, dio a conocer la rectora Teresa García Gasca. (DQ)

BINOMIO CANINO DE LA UAQ PODRÁ DETECTAR DROGA: RECTORA

Por Esmeralda Trueba

Uno de los binomios caninos que serán parte del equipo de seguridad de la UAQ tendrá las habilidades de detectar droga y realizar actividades de contención en caso de ser necesario, señaló Teresa García Gasca rectora de dicha institución. (CQRO)

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

FRUSTRAN EN LA UAQ DOS ROBOS GRACIAS A NUEVO PLAN DE SEGURIDAD

Por Jahaira Lara

Al menos dos robos, uno a vehículo y otro a un equipo de cómputo en la biblioteca, se lograron detener en la UAQ a través del nuevo plan de seguridad de la institución, informó Teresa García Gasca, rectora de la Máxima Casa de Estudios de la entidad. (N)

YA OPERAN AL 100% LAS VIDEOCÁMARAS

Por Iris Mayumi

De junio a la fecha la Universidad Autónoma de Querétaro ha frustrado al menos dos robos en el interior del Centro Universitario, afirmó la rectora de la institución, Teresa García Gasca, quien dijo que ya operan al 100% las 48 cámaras que han permitido disminuir el número de incidencias en el campus. (DQ)

PREDIO DE CORREGIDORA PARA LA UAQ NO SE CONCRETÓ POR PROCESO ELECTORAL

Por Esmeralda Trueba

La rectora de la UAQ, Teresa García Gasca, aclaró que el predio ofrecido por la administración del municipio de Corregidora no se concretó debido a que se cruzó el proceso electoral; aunado a que el que les habían propuesto, ya fue otorgado para otros fines educativos. “Él había comentado que nosotros habíamos solicitado un espacio, en realidad no lo solicitamos el municipio muy amablemente nos lo ofreció para un plantel de bachillerato. (CQRO)

RECONOCIMIENTO AL EMPEÑO

Por Mariana Moctezuma

Como una muestra de que los sueños sí se cumplen, mientras exista trabajo, dedicación, pasión y amor por el oficio, la Estudiantina Femenil de la UAQ pisó de nueva cuenta el escenario del emblemático Teatro de la República, recinto que dio cabida a su primera presentación formal, que se realizó el 12 de diciembre de 1987. (EUQ)

REPORTA SESNSP 37 HOMICIDIOS DE MUJERES EN LA ENTIDAD, EN 2018

Por Francisco Velázquez

Aunque el estado de Querétaro no tiene registros de presuntos feminicidios y, por lo tanto, ninguna víctima, entre enero y junio de 2018 se contabilizaron 11 mujeres que presumiblemente fueron víctimas de homicidio doloso y 26 de homicidio culposo; según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP) incluidas en su reporte ‘Información delictiva y de emergencias con perspectiva de género’, con corte informativo al 30 de junio de este año. (CQRO)

SÉPTIMA ENTIDAD, CON INVESTIGACIÓN POR PRESUNTO DELITO DE ABORTO

Por Tina Hernández

En el primer semestre de 2018, la FGE inició 11 carpetas de investigación por el delito de aborto, de acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. (...) En 2018, Querétaro es la séptima entidad, junto con Hidalgo, con mayor número de carpetas de investigación por el presunto delito de aborto. (N)

SUSPENDEN CUARTOS ROSAS

El delegado de la Sedatu, Adán Gardiazábal, informó que debido a un recorte en la administración federal, la dependencia ya no podrá construir 750 cuartos rosas, de los mil 100 que tenía previstos. (N)

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

CONFÍA LA COPARMEX QUE HABRÁ ACUERDOS EN TLCAN

Por Laura Banda

Luego de restablecerse las negociaciones del TLC, presidenta de la Coparmex Lorena Jiménez Salcedo, dijo confiar en que se llegarán a los acuerdos sobre todo porque hay diálogo y disposición entre las partes involucradas. (DQ)

SE DEBE ANALIZAR (SI UN REPRESENTANTE FEDERAL) BENEFICIA EL GASTO PÚBLICO O PROVOCARÁ UNA CONTRATACIÓN

Por Diego Rivera

Ante el cambio de la administración federal y la propuesta de desaparecer a los delegados, Alejandra Vega, presidenta de la CMIC, pidió que se privilegie el bienestar de Querétaro y los recursos para tomas como educación, salud y obra pública. (N)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Genio y figura... Fiel a su costumbre, el diputado federal electo Gerardo Fernández Noroña no perdió la oportunidad de despotricar contra otros funcionarios públicos. Nos platican que en rueda de prensa el próximo legislador se refirió al secretario particular del gobernador Francisco Domínguez como "secretario particularero". Trató, como siempre, de hacerse el chistosito, aunque nos dicen que a ninguno de los presentes les causó mucha gracia. Un outfit de perdedor. Nos cuentan que aparentemente en el PRI es tradición dejarse crecer las barbas tras una derrota electoral, o al menos esos son los comentarios que se generaron tras la reaparición de Pancho Pérez, candidato perdedor del tricolor a la capital. Nos dicen que Pancho dejó atrás la imagen de candidato bonachón para lucir ahora una canosa barba con un outfit muy casual. Nos cuentan que en las redes sociales recordaron el look que adoptaron tanto Roberto Loyola y Manuel Pozo cuando perdieron la elección para gobernador y presidente municipal, respectivamente. Un plan para incrementar las recaudaciones. Nos comentan que en la Secretaría de Finanzas del gobierno del estado se encuentran en el diseño de un plan que permita incrementar la recaudación en el rubro de los impuestos y derechos vehiculares. No se trata de incrementar las tasas tributarias que actualmente se tienen o quitar el programa con el cual se exenta el pago de la tenencia. Lo que nos dicen es que pronto se darán a conocer medidas con las que se pretende obligar a los dueños de unidades registradas en otros estados, y que circulan permanentemente aquí, para que emplaquen en esta entidad sus automóviles. (EUQ 2)

ENTRE CHISMES Y CAMPANAS

A menos de 20 minutos de haber iniciado el concierto del grupo Pandora en Plaza Fundadores, por el 487 aniversario de la ciudad Santiago de Querétaro, un abucheo y una rechifla se escuchó en el lugar. ¿Cuál fue la razón? Resulta que una de las integrantes -antes de continuar con sus interpretaciones- agradeció a Marcos Aguilar Vega, "quien nos hizo el favor de estar aquí", dijo. Aún con el abucheo que se armó, otra de las 'Pandoras' buscó neutralizar el ánimo al decir: "Esto no es una campaña política. Vamos a divertirnos y vamos a gozar". Tras ese breve instante en el que algunos mentaron madres o se rieron, el espectáculo continuó con la canción 'Enséñame'. Por cierto, que si usted quiere escuchar el abucheo, el video fue subido a la cuenta de Facebook de la propia Secretaría de Cultura del Municipio de Querétaro... El alcalde ya no pasa una "prueba del tendido". El Secretario de Desarrollo Sustentable del gobierno estatal, Marco Antonio del Prete, respondió ayer vía a Twitter a los ecologistas que han estado denunciando una afectación al Parque Nacional El Cimatario con un libramiento que lo cruzaría por donde hoy existe un camino de acceso al interior. "El #Cimatario es un Área Natural Protegida con categoría de Parque Nacional. La vialidad que se propone (Truchuelo) NO TOCA UN METRO. El proyecto se ajustó

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

para respetar la ANP. Es compromiso de @gobqro proteger y fortalecer esa área. @SedeaQro y @SEDESUQro trabajamos para ello”, escribió. Del Prete señaló también, cuando un tuitero le cuestionó si el estudio de impacto ambiental está disponible: “Claro que existe! De hecho la autorizó @SEMARNAT_mx y se ajustó a los lineamientos de la @CONANP_mx. Además se deberá tratar a la vegetación que se retire de acuerdo a la Norma Estatal que existe para tal efecto. Reconozco que @CEI_Qro acató todas las disposiciones. El funcionario estatal concluyó asegurando que “Es incorrecta la percepción que se quiere generar”. (CQRO 1 y 2)

PLAZA DE ARMAS

Por Sergio Arturo Venegas Ramírez

Abren Caja de Pandora en la Fundadores. Caja de Pandora. Como la tinaja o caja de la mitología griega que al abrir soltaba todas las desgracias del mundo, así el grupo integrado por las hermanas María Isabel y María Teresa Lascurain Arrigunaga y María Fernanda Meade del Valle, destapó el malestar popular en contra del alcalde vendedor MAV. Todo en el mero cumpleaños de la ciudad y en la emblemática Plaza Fundadores, inaugurada por el presidente José López Portillo en 1981 para conmemorar el 450 aniversario. Ahí, 37 años después, las Pandoras dieron un concierto marcado por la desorganización, el amontonamiento y, lo peor, el error de invocar al señor de la basura, las ciclovías, los parquímetros, semáforos “inteligentes”, rellenos sanitario y lámparas leds. Con gran rechifla y abucheo reaccionó el respetable público con la sola mención del villano favorito. “¿Qué pasó? Esto no es política -dijo una de las cantantes- nomás estábamos agradeciendo la invitación. Mejor cantemos”. Y cantaron sus éxitos, incluido ese de “¿Cómo te va mi amor?, después de darse cuenta de lo mal que le va al edil queretano, en tránsito a diputado federal plurinominal. Lo sucedido la noche del miércoles fue el termómetro ciudadano de la impopularidad de MAV el Pequeño Mussolini, como le llamó Gonzalo Ruiz Posada o Marquitos Rey, por ser tan aborrecido como el papá de Luis Miguel y por el sentido monárquico de su ejercicio de gobierno, aunque ahora hable del amor que nos une, por Querétaro. Lo de la Plaza Fundadores, en donde Pandora abrió la caja de ídem y se produjo el juicio popular con la rechifla y el abucheo, fue la descalificación al trienio del alcalde vendedor. Cosecha lo que sembró. Así de fácil. Así de difícil. -OÍDO EN EL 1810- Por cierto. Pocos se percataron de que el presidente municipal no reunió quórum este miércoles en la sesión de cabildo solemne en el Teatro de la República, para entregar las preseas a queretanos distinguidos. Sólo asistieron ocho de 16. Nos vemos en el III Informe. - ¡PREEEEPAREN!- ¿Y en dónde está el piloto? Dicen que el más beneficiado con los desaciertos del alcalde vendedor es el gobernador viajero, que sigue de vacaciones. Y sí, pero no se salvará éste del juicio popular por la privatización de los servicios públicos y los grandes negocios hechos al amparo del poder y que costaron al PAN más de 60 mil votos en la elección del pasado 1 de julio. Doy fe -¡AAAPUNTEN!- Capital. Que en las próximas horas se resolverá la impugnación del Arquero de Cristo, Adolfo Ríos, en contra de la elección en el municipio de Querétaro. No habrá sorpresas. (PA 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

ZAPATA, DE PENA AJENA. Al comentar el planteamiento de Morena de bajar los sueldos de los funcionarios, el diputado reelecto ANTONIO ZAPATA dijo que estará en chino que secretarios con doctorado acepten salarios de 40 a 50 mil pesos. Este panista es de la línea del perdedor ERIC SALAS, al que le dan asquito los gays y los electores le dieron su merecido, pero ZAPATA vive seguirá chupando del erario. Agua del Pueblito, puro chorrito. (PA 1)

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

CUARTO DE GUERRA

Por Julio el de La Cruz

TRAMPA. Que el alcalde de San Juan del Río anda presumiendo con sombrero ajeno que en los 3 años de su administración lleva mil millones de pesos aplicados en infraestructura. “Más obras que nunca”, reza su slogan, peerooo... en letras chiquitas, pero muuuy chiquitas, agrega: recurso municipal, estatal y federal. La cifra actual supera y con mucho a las dos administraciones anteriores, aunque con la diferencia de que aquellos alcaldes no se levantaban el cuello con dineros del estado ni de la Federación. Por eso y por su amistad con quien lo iba a hacer gobernador, ¡lo iba!, ya le dicen “Memín Canayín Mentirosín”. DESPEDIDA. Ya se observan los anuncios espectaculares del tercer informe de Marcos Aguilar Vega destacando los logros del trienio, pero no circulan las invitaciones como en otros años. El martes el alcalde tendrá una salida formalmente discreta antes de irse como diputado federal. (DQ 1)

EXPEDIENTE Q “IMAGINATIVOS”

Por Adán Olvera

Con una bancada de escasos 14 senadores de 128 el Partido Revolucionario Institucional (PRI) nombró a su nuevo coordinador para la cámara alta, atrás quedaron los tiempos en los que tendría que coordinar bancadas de 60 senadores todos con aspiraciones de ser gobernadores o subsecretarios de estado. El PRI tendrá una bancada muy reducida que tendrá que pensar muy bien el sentido de su voto, Miguel Ángel Osorio Chong, a quien varios priistas los señalan responsable de muchas negociaciones en contra del PRI y de la estrategia fallida del actual gobierno en su lucha contra la inseguridad, será el coordinador de los legisladores priistas y será muy poco lo que podrá coordinar y ahora negociar. Querétaro, por cierto, no tendrá representación en el Senado por parte del tricolor, no creo que sea un tema que le preocupe al nuevo coordinador de los senadores priistas en el senado y es que muchos aseguran que poco le importó la tragedia priista por estas tierras, pero son solamente rumores de algunos priistas, que no pudieron defender sus triunfos. La misma tragedia vivirá el PRI en la cámara baja y en las legislaturas locales, donde las mayorías son cosas del pasado, pero lo importante para un político es permanecer y tener “cuadro” imagen de acción para seguir vigente y desde ahí volver a reconstruirse; la bancada en el senado está conformada por políticos de la vieja guardia y todos experimentados, que conocen muy bien a los “nuevos” de MORENA ya que son descendencia directa de ese período pleno del jurásico. La conformación política y de pensamiento en nuestro país se supone que cambiará con el nuevo gobierno y tendremos una clase política diferente y con más valores que la actual; eso está por verse porque dice el refranero popular que “Chango Viejo, no aprende maroma nueva” la austeridad republicana es un término nuevo pero si no sujetamos a lo que realmente hizo Juárez en este país, el ejemplo no es tan alentador porque Benito Juárez, como héroe patrio, tiene sus defectos muy criticables para cualquier jefe de estado. Estamos por ver un nuevo PRI que tendrá que reinventarse para sobrevivir y si pronto logra reconciliarse con los electores, los veremos en el poder antes de lo imaginado y si no es así pasaran muchos años y talvez sean historia. De Rebote. Para muchos (no todos) en las esferas de gobierno, se les juntó la veda electoral, que los tuvo sin hacer nada en las oficinas públicas; con el periodo vacacional de verano que les da otra vez la oportunidad de descansar, el Face e Instagram ya pide a gritos un descanso para estos burócratas aburridos de tanta actividad. (DQ)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

VIERNES 27 DE JULIO DE 2018

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES